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第11回糸魚川市教育委員会臨時会会議録 

                               

 

１ 日時    令和２年５月５日(火・祝日) 11時00分から11時49分まで 

 

２ 会場    糸魚川市役所 教育長室 

 

３ 出席委員  教育長      井川 賢一 

        教育長職務代理者 永野 雅美 

        委 員      靏本 修一 

        委 員      谷口 一之 

委 員      塚田 京子 

      

４ 欠席委員  なし 

 

５ 委員以外の出席者 

        教育次長    磯野 茂 

        こども課    課 長 磯野  豊  課長補佐 室橋 淳次 

        こども教育課  課 長 冨永 浩文  参 事 小野  聡 

                                     

６ 協  議 

協議第 ４号 緊急事態宣言の延長に伴う市立学校の対応について 

 

７ 会議録署名委員の指名  ４番  塚田委員 

 

８ 傍聴者   なし 

 

教育長 

 

 

 

こども教育課長 

教育長 

靏本委員 

 

 

 

これより第11回教育委員会臨時会を開催する。 

国の緊急事態宣言の延長を受け、その対応について協議を行う。 

協議第４号緊急事態宣言の延長に伴う市立学校の対応について、

事務局の説明を求める。 

（資料に基づいて説明） 

今ほどの説明について、ご質疑、ご意見はないか。 

自主休校している保護者への対応にあたっては、学校は学習保障

などコミュニケーションをとり、信頼関係を保つことに努め、教育

委員会が登校を促すように働きかけをするなど、バランスのとれた

役割分担が必要ではないか。 
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こども教育課長 

 

教育長 

こども教育課長 

 

 

教育長 

 

 

靏本委員 

 

 

 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

 

 

靏本委員 

 

 

こども教育課長 

 

 

塚田委員 

 

 

 

教育長 

委員 

学校には、信頼関係を維持しながら学習保障をするよう指示して

いる。 

近隣市の状況等はどうか。 

妙高市は、当市と同じ方向性であるが、上越市は感染が発生した

こともあり、授業を再開することに対する意見が寄せられ、慎重な

対応と聞いている。柏崎市も分散登校など、慎重な対応である。 

家庭のインターネット環境も調査しているところであるが、今後

もこのような状況が続くようであれば、インターネット環境がない

家庭の支援を検討していきたい。 

11日からの学校再開でよいと考えるが、学校では、子どもたちの

学習へのもっていき方、学校での生活リズムについて、徐々に慣れ

ていけるような対応を進めてほしい。 

また、この機会にウイルス対策の学習指導も行う必要があるので

はないか。三密やウイルス、換気などに対する国や県からの具体的

な指示はあるか。学校の温度差なく、足並みをそろえた形で進めて

ほしいがどうか。 

学校の再開にあたり国からガイドラインが出ており、その中に感

染源を断つ感染経路を断つ、抵抗力を高める、手洗いの工夫や咳エ

チケットなど、対策がいろいろな形で図示されており、学校にも指

導をお願いしている。養護教諭の説明会でも指導を徹底している。

再開にあたり再度指導を徹底するようにしたい。 

検温に関して、体温計の充足などの準備と環境整備をお願いした

い。また、来校者への検温やマスクの着用要請などの取組を行い、

保護者周知することで、安心感も生まれるのではないか。 

通常タイプの体温計はある。今回、非接触タイプの体温計を各校

分注文しているが、まだ納品されていない。健康観察は学校ごとに

しっかり行なわれている。 

 今回の休校期間中に家庭内で新たな虐待等が発生していなかっ

たのか心配である。学校再開後、子どもたちから休校中の話を聞く

環境をつくるなど、調査をお願いしたい。 

  

ほかにご意見はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 

以上で第11回教育委員会臨時会を閉会とする。 

 

                                                   11:49 終了 

 

 


